
 
2019 年 5 月度定例理事会議事録 －速報－ 

 
2019 年 5 月 20 日(月) 19 時 00 分 スター貸会議室四谷第一会議室 
出席理事： 田井、木内、生木、井上、草深、小賀坂、小宮山、坂、志村、高橋、竹井、 

野村、橋本、宮田、村岡、笊畑、小倉(監事)、細田(監事)以上 16 名 
委任状：  寺島(竹井理事に委任)、櫟本(議長に委任)、檜垣(小宮山理事に委任) 以上 3 通 
欠席理事： 佐野 
会社役員会：井口   事務局：雪、松本、篠本   書記：坂倉 
議長：   田井理事長 
出席理事 15 名(19 時 00 分現在)委任状 3 通をもって 5 月度理事会は成立。 
 
1. イベント委員会(井上委員長) 

5 月 25 日(土)開催の開場記念祭について 
2. 競技委員会(竹井委員長) 

・ 2019 年度理事長杯の結果報告 
・ 関東倶楽部対抗予選男子の部の結果報告 
・ ピンキャッチャーの導入は競技委員会としては否定的である。－＞業者から試しに

借りている状態なので、一旦返却し、様子をみることにする。 
・ 2 人乗りカートのコース内乗入れも競技委員会は反対する。コースが荒れる原因と

なり得る、コースレイアウトが乗入れに適さない BWC で事故が起きた場合を憂慮

する等の理由による。本件は競技委員会とグリーン委員会の意見を踏まえ、理事会

の総意を以って施行の是非を決定する事項であることから、本理事会で理事の意見

を聞いた。 
－進入可能なホールにおけるカートの出入り口の明確化を図る。 
－カート使用可能者はメンバーとゲストとする。 
－ルールが遵守されているかを随時フォローする。 
－乗入れ日はキーパーの指示による。 
－カート使用者には事故等に遭遇する場合に備え、自己責任の同意書の提出を義務

付ける。 
議長は、上記の条件を遵守することを前提として 2 人乗りカートのコース内乗り入

れの施行を理事会に諮った。出席理事全員の挙手による賛同を得られたので、本件

は可決承認された。 
3. クラブライフ委員会(坂委員長) 

5 月 13 日(月)の活動報告 
・ クラブの飼い犬を繋ぐべきではないか。－＞ゴルフ場の対応が必要。 



・ 5 月 11 日(土)に田植えを行い、子供 28 人、大人 20 人の参加があり、盛況であった。

8 月最終週に稲刈りの予定。 
4. グリーン委員会(村岡委員長) 

5 月 12 日(日)の活動報告 
・ 開場記念祭前に植栽を行った。 
・ ティグラウンドが荒れている。 

5. ジュニア委員会(橋本委員長) 
  5 月 9 日(木)の委員会活動報告 

・ 5 月 12 日(日)にジュニアレッスン会を開催した。母の日と重なったので、カードを

書かせたが、好評であった。 
・ 8 月 25 日(日)第 1 回親子・ファミリーゴルフ大会を予定している。 

6. フェローシップ委員会(小宮山委員長) 
  4 月 23 日(火)の活動報告 

・ 目土の励行。 
・ ミュアヘッドコミュニティー内にヘリポートを建設しているが、現在航空局に進入

経路の確認を行っている。－＞理事から営業時間中はゴルフ場の上を飛ばないよう

にしてほしいとの要望があった。 
7. 広報委員会(宮田委員長) 

・ ニュースレター夏号にはミックスダブルスの写真、瀬倉プロへのインタビュー、ピ

ンキャッチャーからボールを取り出す方法等を予定している。 
・ フェイスブックについて 
・ ホームページのニュースの最新化について 

8. 第 33 期中期決算の報告(井口執行役員) 
  2018 年 9 月から 2019 年 2 月における売上は前年同期比 2.6%増で順調と言える。フー

ドクーポン廃止が食堂売上減に繋がることを懸念したが、それほどの影響は見られな

い。 
  当期の見通しは来場者数の増加、ゴルフ場売上の増収などで前年を上回ることが予想

される。4 月末現在での入会者は 27 口(31 名)で目標の 30 口達成が見えてきた。引き

続きゲストの誘致とメンバー募集に務めたい。 
9. 営業報告(事務局 雪副支配人) 

・ 4 月の売上実績は 2,584 万円で計画比 116 万円のマイナス、前年比 172 万円のプラ

スであった。来場者数は 2,433 名で前年比 36 名増であった。5 月の売上実績(5 月

19 日現在)は 2,012 万円で前年比 228 万円のプラス、来場者数は 1,993 名で前年比

250 名増であった。4 月末の当期累計は売上が 18,511 万円で計画比 1,496 万円のマ

イナス、前年比 382 万円のプラス、来場者数は 18,523 名で計画比 850 名増であっ

た。5 月の大型連休で売上は上がったが、平日の来場者数が少ない。 



・ コジロー会員は 4 月は普通会員 1 名、家族会員 0、合計 1 口 1 名、5 月(5 月 19 日

現在)入会者は 0 であった。4 月末の当期累計は普通会員 9 名、家族会員 1 口 2 名、

合計 10 口 11 名。 
・ 会員入退会状況については、4 月の入会が 4 口 4 名、退会は 2 口 2 名、5 月(5 月

19 日現在)入会は 1 口 1 名で退会は 1 口 1 名であった。4 月末の当期累計は入会が

27 口 31 名、退会が 16 口 19 名(稼動中 2 口 2 名)であった。 
・ 平日組売り 4 月はメンバー、ゲスト・ビジター、インターネットサイト利用者(M・

GV・N)83 組 327 名(M30 名、GV154 名、N143 名)、5 月(5 月 19 日現在)は 41 組

158 名(M19 名、GV77 名、N62 名)であった。4 月末の当期累計は 689 組 2,704 名。 
 

次回理事会は 2019 年 6 月 17 日(月)19 時 00 分より、スター貸会議室四谷にて 
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